

Medienmitteilung Lozärner Cross

Luzern, 07. Februar 2022

Nationale Top Athlet:innen versprechen Spannung

Am kommenden Samstag findet der 6. Lozärner Cross nach der coronabedingten Absage im letzten Jahr wieder statt. Bis dato sind über 350 Anmeldungen aus 23 Kantonen eingegangen. Das nationale Läufer:innenfeld verspricht dank diverser Top Athlet:innen viel Spannung und packende Laufduelle.

Hochkarätiges Feld bei Frauen U18

Mit Danika Slits (Athletisme Viseu-Genéve), Malin Rahm (LC Schaffhausen) und Fabienne Müller (STV Willisau) stehen gleich drei Medaillengewinnerinnen der U18-Leichtathletik Schweizermeisterschaft 2021 am Start. Danika Slits wurde hierbei hervorragende Dritte über 3000m. Malin Rahm konnte einen 3. Platz im 1500m sowie einen 2. Platz im 3000m Rennen verzeichnen. Dank der Zentralschweizerin Fabienne Müller ist gar die amtierende U18-Schweizermeisterin über 800m vor Ort. Das Zusammentreffen der Kontrahentinnen am diesjährigen Lozärner Cross ist keinesfalls ein Zufall. Im Gegenteil: Sie haben bereits zahlreiche Crossläufe absolviert. Insofern ist es kein Wunder, dass die drei Nachwuchstalente bei der vergangenen Gesamtwertung des Swiss Athletics Cross Cups in oben genannter Reihenfolge die Plätze 1, 3 und 4 belegten.

Stadtlaufsieger am Start

Auch in der Kategorie Männer ist mit über 30 Läufern ein starkes Feld vertreten. Hierbei ist dank Yves Cornillie ein in der Laufszene sehr bekannter und erfolgreicher Name auf der Startliste zu finden. Neben seinem Sieg beim Luzerner Stadtlauf in der Musegg Classic Kategorie über 7km nahm der Huttwiler der LR Gettnau im Jahr 2019 sogar an der Crosslauf Europameisterschaft in Tillburg (NED) teil. Die Konkurrenz muss sich somit warm anziehen.

Zweifache Schweizermeisterin gefordert

Eigentlich sind die Kräfteverhältnisse in der Kategorie Langdistanz der Frauen über 6km klar verteilt. Als zweifache Cross-Schweizermeisterin (2017 / 2019) sowie Vize-Meister (2016 / 2018) ist die Ufhuserin Flavia Stutz die klare Favoritin. Doch das Jahr 2021 war für die letztmalige Siegerin des Lozärner Cross durch Verletzungen und eine Corona-Erkrankung geprägt. Hinzu kommt, dass mit zwei Selina's starke Konkurrentinnen vor Ort sind. Selina Ummel aus Suhr wurde als 1500m-Läuferin im 2017 und 2018 Vize-Schweizermeisterin und mischt seither an zahlreichen Läufen vorne mit. Selina Burch aus Giswil startete im 2021 bei Bergläufen so richtig durch. Mit fünf Siegen aus fünf Rennen ist sie in Topform und fordert nun mit ihrer Namenspartnerin die letztmalige Lozärner Cross Siegerin.

Lozärner Cross, c/o Verein Lozärner Läufer, Würzenbachstr. 13, 6006 Luzern











Nationales Läufer:innenfeld am Lozärner Cross

Der Lozärner Cross bietet mit seinen 17 unterschiedlichen Laufkategorien (von U10 bis Masters) spannende Startmöglichkeiten über 1 bis 6 Kilometer sowie einen wertvollen Wettkampfvergleich zum Jahresbeginn. Mit aktuell über 350 Anmeldungen zählt die Zentralschweizer Veranstaltung zu den grössten Crossläufen und lockt Nachwuchstalente sowie erfahrene Crossläufer:innen aus der ganzen Schweiz nach Luzern. Die Teilnehmenden stammen hierbei aus 23 Kantonen. Schliesslich zählt der Lozärner Cross auch als Premium Event zum Cross Cup von Swiss Athletics.

Starts an weiteren Events sowie ein Jahresabo winken

Für die Läufer:innen gibt es einiges zu gewinnen. Es winken coole Naturalpreise des Hauptpartners ewl sowie Freistarts an den Lozärner Läufer Events: Luzerner Stadtlauf, GO-IN6WEEKS, Sempacherseelauf, Ämmelauf Littau & SwissCityMarathon – Lucerne. Dank der Sportcard Luzern werden unter allen Teilnehmenden sogar zwei Jahresabo's für das Hallenbad Luzern verlost.

Über uns

Organisiert wird der Lozärner Cross vom Verein «Lozärner Läufer» - einem Zusammenschluss der fünf Laufveranstaltungen: Luzerner Stadtlauf, GO-IN6WEEKS, Sempacherseelauf, Ämmelauf Littau und SwissCityMarathon – Lucerne. «Unser Ziel besteht darin, den Läufer:innen mit dem Lozärner Cross einen Wettkampf im Winter zu ermöglichen und so einen attraktiven Einstieg in die Laufsaison zu bieten», so die Organisatoren: «Schliesslich liegt uns die Bewegung am Herzen. Laufevents liefern hierzu ein Ziel, auf welches hingearbeitet werden kann sowie Vergleichsmöglichkeiten unter den Athlet:innen.»

Am diesjährigen Lozärner Cross gilt eine 3G-Pflicht für alle Teilnehmenden ab 16 Jahren. Jüngere Personen benötigen einen amtlichen Ausweis.

Anmeldungen sind bis zum 11. Februar 2022 online möglich. Am 12. Februar 2022 sind Nachmeldungen direkt vor Ort auf der Luzerner Allmend möglich. Mehr Infos unter www.lozärnercross.ch

Auskunft & Fragen info@luzernercross.ch +41 41 375 03 30









